

2019. 8, 1 No.4

連日厳しい暑さが続く毎日ですが、子どもたちは大好きな水遊びを元気いっぱい楽しんでいます。夏ならではの遊びを思いきり楽しむためにも、水分補給や休息を十分に行いながら、健康に過ごせるように努めていきたいと思っております。



~英語であそぼう♪~

今年、2年目になった「英語であそぼう」の活動。アイリーン先生と歌を歌ったり、単語を発音したりして毎回楽しんでいます。最近では、色々なイラストのカードを見ると「わかった!」と言って、はりきって発音する姿がみられるようになってきました。発音も上手になり、先生から褒められると、みんなとても嬉しそうです。

また、教えてもらう単語以外にも「じゃあ、これはなんていうの?」と、子どもたちから積極的に 質問する姿が増えてきています。今後は、アルファベットのカードでも遊び、みんなで楽しみながら 英語に親しんでいきたいと思っています。



~ある日の子どもたち~

最近、きりんぐみの子どもたちのお気に入りの歌 の一つに♪すいかの名産地♪があります。

保育者が歌って踊るのを見て、すぐに覚えて一緒に歌ったり、踊ったりして楽しんでいます。振り付けの最後におしりをかわいく、ふりふりしながら踊るところがあって、保育者が「Aちゃんの踊り、かわいいね!」と、言うとそれを聞いた他の子どもたちも、「Bちゃんは?」「じゃあ、Cは?」と、みんなが、かわいらしく、おしりを振ってアピールタイムが始まりました。みんなの真剣に踊る姿が必死で、思わず笑ってしまいました。

次の日、「今日は何を歌おうかな~?」と言うと、 またまた「すいかの名産地!」と、リクエストする 子どもたち。しばらくの間、みんなで楽しんでいこ うと思います♪







<u>☆お願い☆</u>

- ◎子ども同士の肌の接触が多くなりますので、 爪の手入れをお願いします。
- ◎着替えの補充をこまめにお願いします。



8月行事予定

5日(月) 交通安全集会

7日(水) 身体測定

19日(月) 防災集会

21日(水) 誕生会

29日(木) 避難訓練

※毎週水曜日は、バイキング給食です。

(14日はバイキング給食ではありません)

※毎週火・金曜日は、英語であそぼうがあります。

